

Gera: Dienstag, 13. Juni – UCI 2, 11.15 Uhr

Erfurt: Freitag, 16. Juni – CineStar 4, 9.00 Uhr



stark!: Ibrahim und Jeremia. Brüder auf Zeit. Tough!: Ibrahim and Jeremia. Temporary Brothers.

In der preisgekrönten Doku-Reihe STARK! berichten Kinder und Jugendliche aus der ganzen Welt von großen Herausforderungen, denen sie sich stellen müssen bzw. müssen. Dabei ist immer ihre ganz persönliche Sicht gefragt.

In dieser in sich abgeschlossenen Folge hat Jeremia aus Schönau am Königssee nun mit seinen zwölf Jahren endlich einen langersehnten Bruder bekommen! Leider nur für eine begrenzte Zeit. Es ist der zwei Jahre ältere Ibrahim aus Syrien. Ibrahim ist allein von Aleppo nach Deutschland geflüchtet und hat nun bei Jeremias Familie ein neues Zuhause gefunden. Wenn der Krieg in Syrien beendet ist, möchte der Junge nach Hause zurückkehren. Jetzt aber will er erst einmal einen guten Schulabschluss schaffen und verbringt viel Zeit mit Lernen. Das nervt manchmal Jeremia, weil er froh ist, endlich einen Bruder zu haben, mit dem er spielen kann.

In this prizewinning documentary series, children and young people from all over the world present major challenges they have faced or are still facing. The intention is always to show their personal viewpoints.

In this self-contained episode, Jeremia from Schönau by the lake Königssee has now, at the age of twelve, finally got the brother he has wanted for so long! Unfortunately, it is only for a certain time. It is Ibrahim from Syria, two years older than Jeremia. Ibrahim fled alone from Aleppo to Germany and has now found a new home with Jeremia's family. When the war in Syria is over, he would like to return home. But now, he wants to do well at school and pass all his exams, so he spends a lot of time learning. This sometimes gets on Jeremia's nerves because he is so happy to have a brother to play with at last.



Maïke Conway

Geboren 1967 in Starnberg. 1984-1985 tätig als Fotoassistentin, anschließend Ausbildung an der Stage School in Hamburg. 1987 Gasthörerin an der Hochschule für Fernsehen und Film in München, von 1990 bis 1994 Schnittassistentin für Film und Fernsehen. Seit 1996 tätig als freie Filmemacherin und Autorin. Für ihre Dokumentationen wurde sie mehrfach ausgezeichnet, so z.B. 2016 mit dem Bayerischen Fernsehpreis für die Langzeitdokumentation CORINNES GEHEIMNIS über ein Mädchen, das HIV infiziert ist.

Born in Starnberg in 1967, she worked as a photographic assistant from 1984-1985, subsequently training at the Stage School in Hamburg. In 1987 guest auditor at the Academy of Television and Film in Munich; from 1990 to 1994 she worked as an assistant editor for film and television. Since 1996 she has been a freelance filmmaker and author. She has received several awards for her documentary works, e.g. the Bavarian TV Award in 2016 for the long-term documentary CORINNE'S SECRET about a girl infected with HIV.

Deutschland 2016

REGIE/DIRECTOR:

Maïke Conway

Reihe/Series

Folge/Episode: IBRAHIM UND JEREMIA.

BRÜDER AUF ZEIT. (11.12.2016)

15 Min. – Farbe/Colour – HD

BUCH/SCREENPLAY: Maïke Conway

REDAKTION/COMMISSIONING EDITOR:

Eva Radlicki, Jens Ripke, Anne Dybowski

KAMERA/CAMERA: Tobias Tempel

SCHNITT/EDITOR: Hauke von Stietencron

TON/SOUND: Björn Rothe, Lorenz Kainz

MITWIRKENDE/PARTICIPANTS:

Jeremia Storm, Ibrahim Lolo

SENDER/TV STATION: ZDF

PRODUZENT/PRODUCER:

Martin Choroba

PRODUKTION/PRODUCTION COMPANY:

IFAGE Filmproduktion GmbH im Auftrag des ZDF

WELTVERTRIEB/WORLD SALES:

ZDF Enterprises GmbH

Dokumentationen von Maïke Conway

2001 WENN DIE STRASSE RUFT

2003 OHNE MEINE MUTTER

2004 VOLL IM RAUSCH

2005 ZURÜCK ZUM VATER

2007 MARIA LERNT ESSEN

OMA SCHON MIT 37

2011 CHANCEN

LAURA – ICH BIN ZU DÜNN

2013 KEIN TROPFEN MEHR

2015 CORINNES GEHEIMNIS

2016 IBRAHIM UND JEREMIA. BRÜDER

AUF ZEIT.